



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 10:46

PAG - 1 -

Lunes 18 de Octubre de 2004

Guatemala



OEA envía misión a Nicaragua

Washington, EE.UU. .- La Organización de los Estados Americanos (OEA) enviará hoy a Nicaragua una misión investigadora de la crisis política que ha amenazado con la destitución al presidente de ese país, Enrique Bolaños.

El acuerdo fue tomado ayer por los embajadores de los 34 gobiernos miembros de la organización, convocados de urgencia a pedido del grupo centroamericano.

La misión estará integrada por el secretario general interino Luigi Einaudi y el presidente del Consejo Permanente de embajador, Aristides Royo.

Honduras



EU reitera su apoyo a Enrique Bolaños

EU se unió al llamado a la OEA de los presidentes centroamericanos en favor del mandatario nicaragüense AP. El gobierno de Estados Unidos advirtió que los intentos de destitución del presidente Enrique Bolaños "constituyen una seria amenaza" a la estabilidad y la gobernabilidad democrática, se informó el domingo.

Una declaración del Departamento de Estado de los Estados Unidos, divulgada en Managua por la embajada estadounidense, urge a las fuerzas políticas de Nicaragua a actuar responsablemente.

"Deploramos los más recientes intentos, motivados por intereses políticos, y basados en precedentes legales dudosos, por socavar el orden institucional en Nicaragua y a su presidencia", destaca la declaración.

El Salvador

El Diario de Hoy

“Aleman y Ortega gobernarían Nicaragua”

Enrique Bolaños advierte que la integración centroamericana y la cooperación internacional para ese país del istmo se verían afectadas si es depuesto por los grupos de sus enemigos políticos: los ex gobernantes Daniel Ortega y Arnoldo Alemán.

El Presidente de Nicaragua Enrique Bolaños explicará hoy a sus compatriotas qué hay detrás de la



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 10:46

PAG - 2 -

iniciativa de destitución que sus enemigos políticos promueven y lanza una advertencia: el ex dictador sandinista, Daniel Ortega y el ex presidente Arnoldo Alemán, preso por corrupción, están aliados para derrocarlo y gobernar el país. En esta entrevista concedida a El Diario de Hoy, Bolaños dice que si se produce su destitución sería “una injusticia más” de estos dos caudillos. Además del mal ejemplo, causaría inestabilidad a toda la región. El gobierno de facto que pudiera asumir tras una destitución mía, no tendría ninguna legitimidad, no lo reconocerían los presidentes centroamericanos y significa que no habría unión aduanera ni Tratado de Libre Comercio para Nicaragua. No habría ya el balance razonable de las fuerzas de defensa que estamos trabajando en este momento. Toda la región queda afectada negativamente

OEA enviará a Nicaragua una misión investigadora

Objetivo. Los delegados deberán preparar un informe que “servirá de base para una acción futura” de la organización en defensa de la institucionalidad en el país centroamericano

La Organización de Estados Americanos enviará hoy a Nicaragua una misión investigadora de la crisis política que ha amenazado con la destitución al presidente de ese país, Enrique Bolaños.

El acuerdo fue tomado ayer por los embajadores de los 34 gobiernos miembros de la organización convocados de urgencia a pedido del grupo centroamericano.

La misión estará conformada por el secretario general interino Luigi Einaudi y el presidente del Consejo Permanente, Arístides Royo

Asesinan a un nicaragüense

San Miguel. El individuo fue interceptado por varios sujetos que le atacaron a balazos

La Policía Nacional Civil (PNC), de San Miguel, informó de tres personas muertas en menos de 24 horas. El primer asesinato fue el sábado pasado, a las 5:30 a.m., al final de la 2a. Avenida Norte y 24a. Calle Oriente, donde fue muerto a balazos el nicaragüense Narciso José Ordóñez Gutiérrez, de 38 años. La víctima fue interceptada por varios sujetos, quienes le mataron a balazos, según informó el sargento Martín Marroquín Méndez, oficial de Servicio en la delegación policial de San Miguel, durante el fin de semana. Luego la PNC encontró una granada M-67 en un predio baldío sobre la 8a. Avenida Norte en el sector del rastro municipal. Y un día antes, cinco mujeres, originarias de Nicaragua, fueron capturadas por la División de Fronteras, de la PNC, que realizó un operativo la noche del viernes. Las mujeres estaban en el night club Tonys en la ciudad de San Miguel y no tenían su CA-4 vigente. En consecuencia, la Policía las deportó a su país de origen.

Costa Rica



Plaga de ratas golpea cosechas y empleo

Nicaragüenses migran por hambre

60% de campesinos registran pérdidas importantes allá

Río San Juan (Nicaragua). Jorge Pérez, un pequeño agricultor de Buena Vista de Río San Juan, sembró en



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 10:46

PAG - 3 -

julio cuatro manzanas de maíz con la esperanza de recoger 90 quintales de ese grano.

Pero por segundo año consecutivo la plaga de ratas arrasó con el cultivo y solo cosechó un quintal.

“Todos los reales (córdobas) que invertí en la siembra se los llevaron las ratas y ahora estoy peor que antes”. Eso porque se quedó sin dinero para darle de comer a sus seis hijos.

En situación parecida está Cristóbal Olivera, parcelero de 66 años, con 12 hijos, quien vive en el Asentamiento La Venada.

“Las plagas nos están arruinando. Primero las ratas y ahora es la gallina ciega –un gusano– que no deja crecer las plantas de maíz y frijoles pues se come la raíz”, dijo Olivera.

Panamá



OEA envía misión a Nicaragua

Servicios Internacionales. La Organización de Estados Americanos (OEA) emprenderá hoy, lunes, una misión de "diplomacia preventiva" en Nicaragua con su respaldo al presidente Enrique Bolaños, cuya destitución fue reclamada por la Contraloría General de esa república.

El Consejo Permanente aprobó ayer el envío a Managua del secretario general interino de la OEA, Luigi Einaudi, y del presidente del consejo, el panameño Aristides Royo, quien convocó la reunión extraordinaria en Washington, a petición de los presidentes centroamericanos.

EU reitera su apoyo a Enrique Bolaños

AP. El gobierno de Estados Unidos advirtió que los intentos de destitución del presidente Enrique Bolaños "constituyen una seria amenaza" a la estabilidad y la gobernabilidad democrática, se informó el domingo.

Una declaración del Departamento de Estado de los Estados Unidos, divulgada en Managua por la embajada estadounidense, urge a las fuerzas políticas de Nicaragua a actuar responsablemente.

"Deploramos los más recientes intentos, motivados por intereses políticos, y basados en precedentes legales dudosos, por socavar el orden institucional en Nicaragua y a su presidencia", destaca la declaración

Estados Unidos



Washington reitera su apoyo a Bolaños

Associated Press. El gobierno de los Estados Unidos advirtió que los intentos de destitución del presidente Enrique Bolaños "constituyen una seria amenaza" a la estabilidad y la gobernabilidad democrática, según se informó ayer.

Una declaración del Departamento de Estado de los Estados Unidos, divulgada en Managua por la



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 10:46

PAG - 4 -

embajada estadounidense, urge a las fuerzas políticas de Nicaragua a actuar responsablemente.

"Deploramos los más recientes intentos, motivados por intereses políticos, y basados en precedentes legales dudosos, por socavar el orden institucional en Nicaragua y a su presidencia", destaca la declaración. "Cualquier atentado contra las instituciones democráticas pone en riesgo los esfuerzos por promover el desarrollo económico y la lucha contra la pobreza en Nicaragua", añadió.

Hoy en día (Trasfondo)

Estados Unidos se ha pronunciado claramente en respaldo del presidente nicaragüense Enrique Bolaños, advirtiendo que los intentos de la oposición para destituirlo constituyen una amenaza a la estabilidad democrática.

Una alianza de sandinistas y liberales en el Congreso tiene previsto nombrar una comisión que investigue al presidente con vistas a pedir su destitución.

Los antecedentes recientes de Argentina, Ecuador y Bolivia son indicios de un creciente deterioro de las instituciones en una región que necesita estabilidad política para enfrentar un creciente problema de pobreza y marginalidad social.

Si se toma como norma destituir a un presidente antes de que termine su mandato, se termina afectando la seguridad jurídica. Obviamente, si se trata de un caso de corrupción flagrante se deben tomar medidas para sancionar a los corruptos.

Pero no buscar atajos con alianzas para llegar más rápido al poder porque eso es antidemocrático.

Grupo investigará crisis política

OEA enviará misión a Nicaragua

Congreso nica amenaza con despojarlo del cargo

AP. La Organización de los Estados Americanos (OEA) enviará hoy a Nicaragua una misión investigadora de la crisis política que amenaza con la destitución al presidente de ese país, Enrique Bolaños.

El acuerdo fue tomado ayer por los embajadores de los 34 gobiernos miembros de la organización convocados de urgencia a pedido del grupo centroamericano.

La misión estará conformada por el secretario general interino, Luigi Einaudi, y el presidente del Consejo Permanente de embajadores, Aristides Royo.



BBC MUNDO.com

Cuatro naciones centroamericanas, Guatemala, El Salvador, Honduras y Nicaragua consideran enviar una fuerza para sumarse a la misión de las Naciones Unidas en Haití.

Así lo informó el presidente salvadoreño, Elías Antonio Saca, en Nicaragua donde se reunieron los presidentes de los cuatro países.

"Estamos considerando seriamente enviar una fuerza integrada centroamericana, con soldados de cada uno de los países", dijo Saca.